

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang telah dilakukan tentang “pengaruh penggunaan media cerita bergambar dan multimedia terhadap hasil belajar SKI kelas VII”, maka hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Ada pengaruh yang signifikan antara Penggunaan Media Cerita Bergambar Terhadap Hasil Belajar SKI Siswa di MTs Asy-Syafi'iyah Gondang yang ditunjukkan dari t hitung $>$ t tabel ($5,336 > 1.983$). Nilai signifikansi t untuk variabel penggunaan media cerita bergambar adalah $0,00$ dan nilai tersebut lebih kecil dari nilai probabilitas $0,05$ ($0,00 < 0,05$). Sehingga dalam pengujian ini menunjukkan bahwa H_a diterima dan H_o ditolak. Hal ini berarti bahwa ada Pengaruh penggunaan media cerita bergambar terhadap hasil belajar SKI Siswa di MTs Asy-Syafi'iyah Gondang.
2. Ada pengaruh yang signifikan antara Penggunaan Multimedia Terhadap Hasil Belajar SKI Siswa di MTs Asy-Syafi'iyah Gondang yang ditunjukkan dari t hitung $>$ t tabel ($5,230 > 1.983$). Nilai signifikansi t untuk variabel penggunaan multimedia adalah $0,00$ dan nilai tersebut lebih kecil dari nilai probabilitas $0,05$ ($0,00 < 0,05$). Sehingga dalam pengujian ini menunjukkan bahwa H_a diterima dan H_o ditolak. Hal ini berarti bahwa ada Pengaruh penggunaan multimediar terhadap hasil belajar SKI Siswa di MTs Asy-Syafi'iyah Gondang.

3. Ada pengaruh yang signifikan antara Penggunaan media cerita bergambar dan multimedia Terhadap Hasil Belajar SKI Siswa di MTs Asy-Syafi'iyah Gondang yang ditunjukkan dari $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($18,047 > 3,93$). Nilai signifikansi t adalah $0,00$ dan nilai tersebut lebih kecil dari nilai probabilitas $0,05$ ($0,00 < 0,05$). Sehingga dalam pengujian ini menunjukkan bahwa H_a diterima dan H_o ditolak. Hal ini berarti bahwa ada Pengaruh penggunaan multimediar terhadap hasil belajar SKI Siswa di MTs Asy-Syafi'iyah Gondang.

B. Saran

Dengan diketahui hasil penelitian yaitu adanya pengaruh antara penggunaan media cerita bergambar dan multimedia terhadap hasil belajar SKI, maka peneliti memberi saran kepada:

1. Bagi Kepala Sekolah MTs Asy-Syafi'iyah Gondang

Diharapkan kepala sekolah lebih meningkatkan sarana dan prasarana sekolah dan memberi kebijakan kepada semua guru agar lebih memntingkan media pembelajaran dalam proses pembelajaran, agar tujuan pembelajaran dapat tercapai sehingga dapat meningkatkan kualitas sekoalah

2. Bagi guru SKI MTs Asy-Syafi'iyah Gondang

Diharapkan untuk kepada para guru khususnya guru SKI untuk lebih kreatif dalam membuat dan memanfaatkan media pembelajaran. Hal ini

dilakukan agar peserta didik lebih tertarik dalam proses pembelajaran sehingga hasil peserta didik dapat meningkat dan lebih baik.

3. Bagi siswa MTs Asy-Syafi'iyah Gondang

Diharapkan untuk kepada siswa kelas VII untuk lebih semangat dan aktif dalam pembelajaran dengan menggunakan media khususnya pada mata pelajaran SKI, karena hal ini dapat meningkatkan hasil belajar SKI.

4. Bagi Peneliti yang akan datang

Diharapkan dapat dijadikan sebagai informasi bagi peneliti agar dalam meningkatkan rancangan penelitian yang relevan dengan perkembangan ilmu pengetahuan, selain itu agar peneliti yang akan datang dapat menjadikan penelitian ini sebagai wawasan untuk meneliti hal lain yang masih ada kaitannya dengan media pembelajaran.